

## El Sol de Irapuato

# Liquida municipio deuda con Japami

Aprueban III Informe

Oscar Reyes | El Sol de Irapuato

**El Gobierno Municipal ya liquidó la deuda de poco más de 103 millones de pesos que adquirió con la Junta de Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Irapuato (Japami), la cual fue destinada para la adquisición de luminarias para lograr la cobertura en todo el municipio de iluminación de tipo Led, así como para invertir en la adquisición de equipo para policías y la contratación de más elementos para reforzar a la corporación.**

Ricardo Ortiz Gutiérrez, presidente municipal de Irapuato, dio a conocer que la deuda ya fue liquidada y por lo tanto se le dejarán finanzas sanas a la siguiente administración, con todos los pagos que se tienen pendientes con proveedores hasta fin de año, así como recursos para que pueda iniciar trabajos desde los primeros días.

“Nosotros no contrajimos deuda pública, la que se contrajo fue la de Japami, ya fue debidamente pagada, líquida, no a través de mecanismos de otra naturaleza, sino con dinero contante y sonante”.

“Así, estamos dejando una buena cantidad de recursos para la siguiente administración para que concluya los meses de octubre, noviembre y diciembre, es decir, pago de salarios, todo lo que es pago de proveedores, obviamente la obra pública que está en proceso tiene ese recurso separado, no le debemos a nadie, salvo lo que está en proceso y como es año calendario se estará pagando hasta el mes de diciembre”, dijo el alcalde Ricardo Ortiz durante el debate para la aprobación del Tercer Informe de Gobierno, el cual será el próximo 29 de septiembre, a las 8:30 de la mañana, en el patio de la Presidencia Municipal.

Ricardo Ortiz dijo que parte de lo que se heredará son finanzas sanas, pues Irapuato logró pasar de tener una calificación AA positiva por parte de Fitch Ratings a AAA, una de las más altas y que sólo pocas ciudades del país tienen.

“La deuda pública que venimos nosotros arrastrando desde hace algunos años y que era de cerca de 400 millones de pesos, ahora nosotros la dejamos en 257 millones; sin embargo, ésta es una deuda muy manejable para un municipio como el caso de Irapuato, las calificadoras nos otorgan incluso la posibilidad de endeudamiento por 700 millones de pesos, cosa que afortunadamente no tuvimos la necesidad de hacer”.

También se dejarán 50 proyectos ejecutivos de obra pública al 100%, de los cuales 20 ya están validados.

Durante la aprobación del Tercer Informe de Gobierno fue destacado el papel no sólo que hubo en algunas de las direcciones municipales, particularmente la de Obras Públicas, sino también el trabajo que se hizo en comisiones, al haber aprobado reglamentos que tenían años estancados, que fueron creados programas como el de seguridad para las mujeres irapuatenses, el impulso a la equidad de género en varios rubros, así como la puesta en marcha de la Justicia Cívica, las obras de rehabilitación de los cinturones viales, del Centro Histórico, la inversión en seguridad y la atracción de más de mil 500 millones de pesos de inversiones.

Durante la sesión de Ayuntamiento también fue aprobada la donación de un terreno en Ex Hacienda El Copal, en donde será construida una Comisaría Regional de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, para reforzar la seguridad en el Polígono del Conocimiento.